

YA NO CREAS COMO EN LOS VIEJOS TIEMPOS, QUE SE CREÍA EN DOS PERSONAS DISTINTAS, DIOS Y SATÁN.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 06 de marzo de 2022  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**YA NO CREAS COMO EN LOS VIEJOS TIEMPOS, QUE SE CREÍA EN DOS PERSONAS DISTINTAS, SE CREÍA QUE HABÍA DIOS Y QUE ESTABA SATÁN, QUE SATÁN ES EL QUE HACÍA LO MALO PARA TI Y QUE DIOS ERA EL BUENO, EL QUE HACIA LAS COSAS BUENAS PARA TI.**

[20220306] Amados míos, son benditos todos, son benditos, mis amados míos, recibe y deja que fluya esta bendición y que inunde esta tu casa, esta Escuela. **Yo os doy la paz a vosotros, os doy el amor, os doy la justicia para que cada uno de vosotros se intensifique más y más y así puedan conocerse a sí mismos y saber que son los Creadores de vuestra propia vida, de vuestras propias vivencias que todos vosotros han vivido, que cada uno de mi amada y bendita humanidad ha vivido.**

He aquí, pues, entren a mi paz, dejen que Yo haga justicia en vosotros, dejen que Yo os acentúe lo que son vosotros. He aquí, **bienaventurados vosotros los que están aquí y los que no están también, porque Yo os he venido a este mundo a defenderlos de tiempo en tiempo, a ayudarles a concebirse a sí mismos.** Pues hoy es el día maravilloso, el día magnífico si así lo quieres ver, si así lo quieres creer que hoy es el día de renacimiento, solo hoy es el día en que vosotros puedes matar y comer, matar tus formas, cada una de tus formas, porque vosotros tienes formas que solo han hecho daño en ti, que solo han hecho daño a tu tierra.

Y hoy debes creer que hoy es tu hora, es tu hora de renacimiento, es el darse cuenta, eso les quiero decir, es el darse cuenta que vosotros eres todo, que vosotros has hecho todo y que sigues haciendo todo. Es por eso que os te digo, solo renace, solo date cuenta que de ti ha llegado todo a tu vida, de ti, por ti está todo. Y cada uno de vosotros has de admitir vuestros sufrimientos que tienes y que has tenido y que vas a tener. Porque es tuyo el tiempo, es tuyo el espacio, es tuya tu libertad, es tuya tu ley y bajo esa ley es como viene el sembrar y cosechar. Pues eso es lo que cada uno de vosotros ha tenido, está teniendo y va a seguir teniendo, porque son vosotros los únicos creadores de vuestra propia vida, de vuestras propias cosas, de vuestros propios deseos.

Por lo tanto, mi amada humanidad, como vosotros, solamente están cosechando lo que han sembrado. Así vosotros igual en estos tiempos, en estos momentos vuestras maneras, vuestras formas tan arraigadas, tan afloradas que vos las tienes aquí en esta vida, en este mundo, en este tiempo. **Yo les digo, usen el amor, usen más la paz, usen la justicia divina, usen la humildad sagrada para que entonces sean iguales como Yo lo Soy con vosotros.** Mientras esto no esté en tu corazón, quiero decir en tu alma, todavía vivirás consecuencias que no quieras vivir, pero eres el sembrador y en tu campo nace lo que siembras y si lo cultivas da su fruto y ese fruto es el que has comido, comerás y seguirás comiendo si vosotros no cambias de semilla.

Hermanos, hermanos míos, Yo vengo a ti a llamarte la atención, a decirte, ¿qué hacen?, ¿qué están haciendo? Y **vosotros están durmiendo, vengo a despertarles, porque durmiendo están cada uno de vosotros en su mundo, porque no ves tu prepotencia, no la ves y que ella les mueve y que ella hace la desigualdad.** No ves lo que está saliendo de vosotros mismos y lo que has tenido oculto por

muchas eras. Hoy es tiempo de despertar, que cada uno de vosotros pueda despertar y pueda sentirse, pueda saber que está aquí sobre la tierra, que está aquí sobre este cuerpo y que solo vosotros has estado aquí en esta tierra; y en esta tierra han experimentado todo, todo lo que habéis querido experimentar y los resultados de tu experimentación es el caos, son las guerras entre sí, son las discordias entre sí y es el desconocimiento, estos son los efectos de lo anterior.

Hermanos míos, y ya es tiempo que vos se den cuenta que vosotros son los responsables de vuestra propia vida, de vuestras propias vivencias, solo vosotros son responsables, nadie más, nadie más, mis bien amados. **Compréndanse y desde hoy comiencen a cambiar las cosas, porque mi amada humanidad ha creído que un Dios, un Dios que no conocen, que no saben quién es, un Dios que dicen está en los cielos, muy alto, que no se puede mirar.** En verdad, apártate de estas creencias, porque entonces vas a perecer y no vas a poder comprender la verdad que eres tú mismo, porque entonces vas a estar distante contigo mismo como siempre has estado, como siempre están, porque vosotros estáis distante contigo mismo, vosotros te pareces a ser dos, porque le has dado libertad a tu mente, has dejado que tu mente sea, has creído que es ella la que piensa y la que actúa. Y Yo os digo, la mente para vosotros es tan solo una herramienta, es tu hija, tú la gobiernas, pero has estado engañado que ella te ha gobernado. Pero son vosotros mismos, porque vosotros eres hecho a imagen y semejanza, eres Dios, eres Dios de ti mismo, hermanos, y así cada uno de vosotros es Dios de sus propios juegos, de sus propios destinos, de sus propias cosas que has vivido. Y eres eterno y lo único que no es eterno a tu alrededor, son tus creaciones, porque vuestras creaciones son cambios, son transformaciones, es lo que vos has hecho, estáis haciendo y lo que harás.

Por eso ves que el fin allá en tu SER, en tu interno ha llegado, y por añadidura lo que has puesto sobre la tierra. Pero vosotros comiencen a ser nuevos, ¿creen vosotros que ya eres nuevos?, ¿creen vosotros que ya has transformado? Vosotros han usado la transformación en el lado opuesto a ti mismo. ¿Creen vosotros que la enfermedad humana, de este cuerpo, que las guerras, que los terremotos, que todos los cataclismos vienen, vienen de otro SER, de otros mundos? No, mis bien amados, si todo esto es lo que vosotros has sembrado, es lo que vosotros habéis hecho en tiempos y hoy lo has llegado a perfeccionar. Esto de hoy, de este tiempo, lo has hecho a través del tiempo, a través de muchas vidas, como ETERNO QUE ERES has vivido.

**Hermanos, solo despierten y solo arrepíentense de todas las cosas que vosotros han experimentado en esta tierra, para que así se cumpla lo que Yo os he dicho a la tierra, a los hombres, que el que esté conmigo verá caer a muchos a su derecha y a su izquierda y él se ha de conservar, dejen que se cumpla en vosotros.** Pero hoy es tu tiempo, hoy es tu momento de ese cambio. **¿Crees que siendo prepotente vosotros estáis conmigo? ¿Crees que vosotros siendo desamor estáis conmigo? ¿Crees vosotros que no siendo humildes estáis conmigo? ¿Crees vosotros que demostrando la no bondad eres conmigo? ¿Crees vosotros que así como eres hoy en tu pensamiento, en tu consciencia, crees estar conmigo?** Mis bien amados, en verdad, despierten, lo que quiero decir es que se den cuenta de sí mismos y reconózcanse a sí mismos para que sean vosotros en sí mismos. Amados hermanos, cree que hoy es tu día, es tu día que vosotros puedas transformar tu mundo, pero antes de eso, cree en ti que eres el SUPREMO SER de todas tus cosas para que puedas hacer lo siguiente, pero hazlo en la Ley Universal, en la Ley Divina. Porque si lo haces con la prepotencia, entonces lo has de hacer en el lado contrario y será peor vuestra existencia, porque la ignorancia, si está crecida a nivel mundial, pues este crecimiento seguirá aumentando ahí dentro de tu SER, dentro de tu alma y será y verás como una muerte, pero al lado contrario de ti.

Todo esto está en tu SER, está contigo y todo esto que te digo, está en este mundo, en esta tierra; para ver esto diferente, tendrás que hacerlo diferente vosotros. ¿O crees que un Dios ajeno lo hará? ¿Crees vosotros que otro lo hará por ti, siendo tú mismo el que lo has ensuciado, siendo tú mismo quien lo has hecho, lo has formado así? ¿Pues crees que de arriba, del cielo vendrán los Ángeles y te han de salvar? No, mis bien amados, deseo que lo entiendas, deseo que lo comprendas ahí mismo y sepas que nada de eso verás, verá el hombre, porque todo eso será en ti mismo.

Verdaderamente compréndete, compréndanse vosotros que me escuchan para que puedas actuar en tus cambios y puedas darle un cambio diferente, positivo a este mundo, a esta tierra, puedas verte

como Dios mismo se puede ver. Hermanos, es pues, pero esto no lo verán vosotros mientras que vosotros no te comprendas, no te aceptes como eres, como estás siendo cada uno de vosotros. **Porque vosotros eres como eres y en este tiempo solamente estás usando el lado contrario, el lado contrario del Dios Amor, del Dios Sublime, del Dios Eterno, estás usando tus fuerzas, tu energía en los lados contrarios de ti.** ¿Cómo lo has de comprobar?, ¿cómo lo has de ver en ti que eso estás haciendo? Solo obsérvate, solo observen cada movimiento mental que vosotros estás ejerciendo en este instante, solo observa ese movimiento, porque aunque tu mente, aunque tus labios no se abran para hablar, tu mente está hablando y son cada uno de vosotros que estás hablando ahí en vuestra mentecita y te estás contrariando a ti mismo.

**Hermanos, son hermanos, somos los hermanos, hermanos, no se contraríen a sí mismos, no se juzguen, porque no es así la vida, la vida es júzgate a ti mismo para que llegues a comprender que eres Dios, Dios puro, Dios en acción, Dios Divino, Dios hacedor de sus propias vivencias, para que solo despiertes cómo es el Dios Altísimo, el Dios Supremo de todas las cosas.** Así compréndete tú, viéndote el superior de todo lo tuyo, de todas tus creaciones, porque vosotros eres Dios de tus creaciones, no hay otro Dios dentro de ti que pueda hacerte más bajo, tú eres el Dios de todas tus creaciones. Y vosotros le han dado, han hecho a Dioses ajenos, así han actuado vosotros durante toda la vida, durante la prepotencia, la ignorancia os han nublado a ti mismo.

¡Hermanos míos, despierten pues!, hermanos amados, aquí estoy para hacerte conocer, aquí estoy con vosotros porque deseo que entres a mi redil, porque he venido a buscarlos, así como el ovejero busca sus ovejas por la tarde para descansar. Así he venido Yo con vosotros siempre, pero vosotros has entrado al mundo de la renuencia y te has rehusado a ser en Dios, en Dios el Creador. He aquí, compréndanse, pues, compréndanse, compréndanse, hermanos míos, comprendan que nada ajeno, de afuera os ha perturbado, solo les perturba sus propios hechos, solo eso, mis bien amados. **Porque vosotros crees y has creído en un Demonio, en un Diablo afuera de ti, fuera de ti y has creído que ese es el que te ha perturbado, os ha hecho todo lo malo para ti; y Yo, os te digo que no, no hay Diablos afuera que puedan interrumpir tu vida. Con esto no quiero decir que no hay Diablos, hay Diablos como existe la gente, todos mis hermanos. ¿Sabes? Porque cada SER humano ha hecho su propio Diablo, porque así lo han hecho durante tantos tiempos, durante miles de años, así lo han hecho, desde que vosotros mismos han hecho el lado contrario, el lado contrario para vosotros es el Diablo.** Os hablo esto para que se den cuenta, que vosotros eres el legítimo creador de aquel personaje, pero vosotros lo has creado y hoy lo tienes frente de ti, pero es tuyo, porque no es más que el lado negativo de tu vida, no es más que sufrimientos, desidias, no es más que guerras, no es más que pobreza, no es más que desamor; enumérale vosotros más, eso es ser el Diablo, porque es lo contrario que tú mismo hiciste hacia ti mismo y eso está contigo.

Hermanos míos, he aquí, les digo pues, solo es un darse cuenta de la vida, les he dicho siempre y siempre se los diré en cuanto siempre venga, siempre se los diré porque tienes que llegar hasta ahí, hasta el comprender, el comprenderte a ti mismo. Por eso tienes el mando, por eso eres la fuerza, eres el poder, eres la luz, eres la energía divina para modificar a todas tus creaciones. Así les digo a vosotros que me escuchas y a toda esta mi bendita humanidad que sí son. Que hasta que no logren transformar, transformar lo negativo en positivo como Dios Universo, Universal, Divino, no podrá aparecer lo que vosotros quieren, lo que el hombre quiere. Al contrario, se sigue experimentando el desamor, la lujuria, la envidia, los celos, las enfermedades, a la ignorancia, estos hará más fuerte los proyectos, los eventos que ya están puestos para vosotros mismos.

Hermanos, pero hoy despierten, pero hoy dense cuanta quiénes son, acepten, acéptense ahí, acéptense cómo son y acepten que vosotros son el poder de cambio, el poder de reestructuración y entonces todo, todas las cosas obedecerán a ti mismo porque tú eres Dios, el único Creador de ti mismo, de las cosas. Si en caso no lo entiendes hoy, date a la tarea de conocerte más y allí hablaremos en tu descanso, si no os te arrepientes hoy, allí estaré en tu momento de agonía, en tu momento de proceso, en tu momento de cambio. He aquí pues, cambien, cambien, mis bien amados, cambien, conviertan el desamor en amor otra vez, conviertan la lujuria en justicia divina, conviertan todo y mirarás que todo se renueva, que todo es un vivo cambio. Pero esto, todo esto

está en ti, solo tú lo puedes hacer, nadie más puede hacer cosas por ti. Que vosotros habéis creído en esto, que tu hermano os ha hecho daño o que vos has hecho, todo aquello son creencias vanas, porque solo a sí mismo se hacen daño, solo a ti mismo, mis bien amados, pueden hacerse daño, aunque de momento veas que le haces daño a tu hermano, es tu engaño fatal. Os vengo a decirte esto porque es lo tuyo, porque esto que os te digo es como un pasaporte para entrar a otra ciudad, a otra nación.

**Pues sean amor, sean paz, sean ternuras, créanse que son perfectos, crean que vosotros lo han hecho todo para ti. Júzgate a ti mismo, porque vosotros solo juzgan a sus hermanos, y por juzgar a sus hermanos no se juzgan a vosotros cómo están, cómo viven, no pueden verse cómo son.** Hermanos, por lo tanto os digo, que vosotros tienes que creer que en vosotros está la vida y está la muerte y que en vosotros mismos está todo. Pues no busques nada afuera, porque afuera solo están los efectos de todo lo que has hecho vosotros, a los cuales vosotros tienes que cambiar, tienes que hacerlos otra vez nuevos, vivos para ti. Así es que júzguense a sí mismos, no entres en conflicto con nadie, nadie salva a nadie, todos se salvan por sus propios méritos. Sí, hermanos amados, pero júzguense a sí mismos, cada uno de vosotros júzguese cómo es, cómo son cada uno de vosotros, porque esto es lo que tú seas aquí, serás allí.

Hermanos, porque si no haces el cambio esto no sucederá sin que vosotros lo fomenten, sépanlo bien. Apresúrense, apresúrense, mis bien amados, porque os dije en aquel tiempo: “Porque el hombre está frente al árbol, el hacha está puesta sobre él; y así les digo a vosotros, porque el hacha está puesta sobre el árbol. He aquí, Yo a vosotros les bendigo, como a todos mis hermanos sobre todas las cosas, los bendigo a todos y les deseo que puedan reparar a tiempo sus propios males; si no pasa así, pasará que los males crecerán y les harán ver sepultados, les harán ver el infierno a sí mismos y la ignorancia habrá crecido y no les dejará verse a sí mismos y no les hará ver los Dioses que son vosotros.

**Hermanos, hermanos míos, qué espera cada uno de vosotros para ser mejores, qué espera cada uno de vosotros para regenerarse, qué espera cada uno de vosotros para arrepentirse de lo que han sido, de lo que son y de lo que quieren ser.** Hermanos, hermanos míos, júzguense a sí mismos, esto es conveniente hacerlo, porque vosotros se han pasado la vida juzgando, juzgando, pero menos a ti y tú eres el importante, tú eres el preciso. Veán, observen cómo han sido, cómo son hoy y el día de hoy como estés siendo, serás mañana. Mañana aparecerán los efectos, así como hoy de toda tu vida que has pasado, que han pasado y que han hecho tantas cosas, hoy salen los resultados y vosotros mismos no los quieres, como es este momento. Este momento de destrucción que ha hecho la tierra, vosotros no lo quieren, pero es tuyo y nadie puede cargar con lo tuyo, solo tú mismo.

Modela pues hoy tu mundo, modélalo, con toda la conciencia que eres modela qué quieres vivir y vívelo, entra en ella, construye y deja que aparezca aquí sobre la tierra y vivan. Esto siempre ha sido así, siempre lo han hecho así en cada tiempo, porque vosotros han hecho los modelos de vuestra vida. El día de hoy también, este momento igual, ya es tiempo que vosotros dejes de creer que Dios, un Dios ha hecho todo esto para ti así como lo ves, así como estás, pobre, enfermo, desquiciado, sin amor, sin paz, ya es tiempo que dejes de creer que solo Satán ha hecho esto a ti, no, mis bien amados. Tú eres el Creador, tú has sido siempre el que has elegido un modelo de vida y aquí lo tienes, aquí estás viviendo, así este mundo, en este mundo, la tierra, están vosotros los hombres y así han modelado vuestra vida.

Por eso a vosotros les digo, qué están haciendo hoy, qué modelo de vida estás eligiendo, lo que vivas hoy, lo que hagas hoy vivirás en su efecto y eso siempre ha pasado así. Cuídense, pues, cuídense, pero júzguense a sí mismos, es tiempo que te juzgues ti mismo, es tiempo que te juzgues a ti mismo, es tiempo que logres ver dónde estás, qué haces; es tiempo que actúes con responsabilidad a ti mismo, es tiempo que sepas, que lo creas, que tú eres el responsable de tu vida y serás el responsable de tu vida como lo has sido siempre, porque tú eres el Dios vivo, tú eres el Dios vivo, hermanos, tú eres el Dios Creador, solo tú eres el modelador de tu vida, quien modelas tu vida.

**Ya no creas como en los viejos tiempos, que se creía en dos personas distintas, se creía que había Dios y que estaba Satán, que Satán es el que hacía lo malo para ti y que Dios era el bueno, el que**

**hacia las cosas buenas para ti. Ya no creas así, porque eso te ha alejado de Dios, esa creencia te ha alejado de Dios y tú que eres Dios te has hecho ajeno a ti mismo, porque habéis culpado, porque culpas y porque te escondes de ti mismo, porque has usado la palabra de esconderte de ti mismo y lo has hecho durante tantos tiempos. Porque no pueden esconderse de Dios, quiero decirles y Yo les digo a vosotros, no se pueden esconder de sí mismos, podrás esconderte de tu hermano, pero no de ti, no de ti mismo que eres Dios, tú sabes lo que has hecho y lo que no has hecho, vosotros lo sabéis a ti mismo. ¿No oíste pues lo que Yo os dije, que no habría más jueces para ti sobre la tierra que te juzgaran, pero que solo tú eres tu propio juez? Y eso te lo vuelvo a decir, nadie puede juzgarte a ti mismo, nadie, no hay ley que te juzgue a ti, pero solo tú eres la ley, solo tú te puedes juzgar a ti mismo y solo tú te puedes conocer a ti mismo, solo tú sabes cómo has sido, cómo eres y cómo quieres ser.**

Ves, mis bien amados, que solo vosotros eres el Dios y haces el modelo de vida que quieres vivir, como hoy. En el pasado fuiste Dios y modelaste tu vida, ese modelo de vida es hoy, es hoy lo que está existiendo en tu tierra; ves, mis bien amados, y ese modelo de vida es hoy lo que estás contigo, lo que está en tu presente, es el modelo de vida que quisiste vivir. ¿Y qué es lo que quisiste vivir? Y es odio, desamor, venganza, lujuria, pobreza, enfermedades y enumérale más, esto es de vosotros. Y cuando seas responsable de esto, ya no existirá nada, ni Dios afuera en lo alto, ni Dios, ni Satán ya no existirán, solo lo verás en ti mismo y solo verás que está en ti todo.

**Amados hermanos, que me escuchan, parte de todo esto no lo podrás entender hoy, pero te lo adelanto por si te aferras a continuar el camino de la verdad, de la justicia, porque en tu camino ahí encontrarás todo esto que hoy te digo y aclarará tu mente y te llenarás de gozo.** Esto es como la comida sazónada, hoy solamente la puede digerir el hombre, el SER despierto, el SER grande; más el niño de pecho solamente la leche materna. Pero se le es adelantado esto para que vosotros tengáis, tengáis la alegría, la dicha, el entusiasmo, se despierte tus ganas, se despierte lo que está dormido dentro de vosotros. Para eso les vengo a dar este manjar, esto lo pongo sobre la mesa para que vosotros, aquél que tenga mucha hambre pueda comer, sí, mis bien amados.

Benditos sean, este es mi regalo, esto es lo que vengo a traerles a vosotros y quiero que sepas que todo esto que os te digo es tuyo, lo saco de tu reino, del fondo y os te lo traigo hasta aquí como un pan sin levadura, uno que no leva, así lo traigo hasta aquí, a tu conciencia, a tu mente. Por lo tanto, mi paz os dejo, mi paz os doy, sigan adelante, hermanos míos, sigan, dejen que su alma tenga hambre, porque solo así podrás buscar el alimento, así como el ganado sobre la tierra que andando comiendo, andando recogiendo su alimento, cuando tienes sed baja donde está el agua y bebe; así deben de ser vosotros en la vida espiritual.

Hermanos míos, Yo bendigo al niño, bendigo al que se está gestando, al que está viendo ya la luz del día y bendigo los hombres que están aquí, Yo bendigo todas las cosas y les deseo a todas las cosas vida nueva, la luz pueda iluminar a cada SER. Benditos sean y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

YA NO CREAS COMO EN LOS VIEJOS TIEMPOS, QUE SE CREÍA EN DOS PERSONAS DISTINTAS, DIOS Y SATÁN.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.  
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.